

ジョブズが遺して いった想い

彼が世界に愛された理由

世界から愛された カリスマの死

10月5日。この日のことは
忘れることはないでしょう。

「スティーブ・ジョブズ死去」
あまりに突然のことに私は信
じることが出来ず、誤報であ
ることを願い、ネットで真相
を探したことを覚えています。
彼の死を悟ったときの淋しさ
は例えようもありません。

世界各地で悲しみの声があ
がり、彼の功績を称えると共に、
56歳という早すぎる死を悼み
ました。これほどまでに多く
の人々から愛された起業家が、
かつていたでしょうか。

成功の軌跡。56年の歩み

カリスマ、パイオニア、魔
術師、独裁者。ジョブズ氏に
つけられる呼び名は、どれもそ

の波乱万丈な人生を象徴するも
のでした。

生まれてすぐに養子として
引き取られたジョブズ氏は、
大学を中退後、友人のスティー
ブ・ウォズニアック氏と共に
アップル・コンピュータを創設。
84年にはMacintoshを発表し
大成功を収めました。しかしそ
の後、アップルの経営陣や取
締役会との関係が悪化し、自
らが創設した会社を解任され
るといった大きな挫折を味わい

ます。ジョブズ氏はその後、
NeXTの創設やピクサーの買
収などを経て、97年再びアッ
プルに復帰。当時経営不振だっ
た会社を窮地から救い出しま
す。その後もiPodやiPhone
など革命的な商品を次々に発
表。現在アップルは世界一の
企業へと成長しました。

彼が大切にしていたもの

ジョブズ氏はITやインター
ネットの話よりも、夢、未来、
哲学などといったことを語るこ
との方がはるかに多かったよう
に思います。彼は生前にこんな
言葉を残しています。

「美しい女性を口説こうと
思った時、ライバルの男がバラ

の花を10本贈ったら、君は15本
贈るかい？ そう思った時点で
君の負けだ。ライバルが何をし
ようと関係ない。その女性が本
当に何を望んでいるのかを、見
極めることが重要なんだ。」

この言葉こそまさにデザイン
の発想です。相手の立場に立ち、
相手のことを思う。彼は最先端
のテクノロジーの世界に身を置
きながら、人の感性、感情を何
よりも大切にしていました。

人々の幸せを想って

私たち文化メディアワークス
の根底にあるものは「人々を喜
ばせたい、幸せにしたい」とい
うジョブズ氏と同じ想いです。
彼が魔術師のように人々を魅了
し、感動を与え続けてきたように
私たちも「幸せの魔法は、思い
やり」という心をもって人々に
幸せにしていきたいと思えます。
最後にもう一つ。

今日、多くのクリエイターが、
彼の生み出したものを使い、ま
た新しい何かを生み出していま
す。私もその一人です。その新
しい何かで誰かを幸せにするこ
と。これこそが彼の追悼になる
のだと私は信じています。

ジョブズ氏のご冥福を祈って。

(企画制作部 加藤悌也)



029(233)6143
www.lilyacademia.com

一人ひとりの学ぶ力が伸びる、毎日が楽しい学習塾！
LA リリーアカデミア
Lily Academia

塾生
募集

- ・信頼と実績、リリーグループの学習塾
- ・パソコンだから実現できる、「わかりやすい」「楽しい」自立学習システム
- ・無料体験レッスン随時開催中！

